

## Villa Santai - Villa 4 Kamar di Seminyak Umalas



### **KOLAM RENANG DENGAN PAPAN SELUNCUR 5 MENIT DARI PETITENGET**

Villa dikelola oleh Villa Disewakan Bali. Kami menjamin harga rendah dan pelayanan terbaik. Villa ini berada dalam kondisi terbaik.

Seorang staff villa akan membantu Anda pada jam kerja, dan di malam hari akan ada seorang penjaga keamanan. Kami juga menyediakan sebuah handphone untuk mempermudah Anda.

Apabila diminta, kami juga dapat mengatur: layanan antar/jemput bandara, sewa mobil & motor, tour, juru masak, pengasuh bayi, tempat tidur bayi, kursi untuk bayi, pagar kolam renang, pijat refleksi & spa, laundry & dry cleaning, jasa penyedia bunga/florist, jasa antar makanan, dan lain-lain. Jangan segan untuk menghubungi kami apabila Anda memiliki permintaan khusus.

Deskripsi villa:

Villa Santai merupakan salah satu villa terbaik di Umalas Bali, dikelilingi oleh rerimbunan tanaman tropis pohon palem, pohon kelapa, kamboja dan pohon kipas.

Terdapat sebuah taman tropis yang hijau dan luas, kolam renang yang dibatasi dengan gazebo dan seluncuran dari batu.

Ruang tamu yang luas dilengkapi dengan bangku yang besar dan sebuah meja kayu untuk menyajikan makanan.

Ditengah-tengah terdapat patung Budha yang meja makan dengan meja biliar. Di sisi ruangan yang lain terdapat sebuah sofa antik bersebelahan dengan dapur dan meja bar yang dilengkapi dengan peralatan memasak.

Sebuah tangga akan memberi anda akses ke ruang televisi di lantai atas dan dua kamar tidur. Seperti halnya ruangan lain di Villa Santai, ruangan atas memiliki atap alang-alang yang indah. Melalui pintu kaca anda dapat melihat kursi panjang dibawah bayang-bayang teras kamar, menawarkan sisi lain dari Villa Santai ini.

Di lantai dasar Anda akan menemukan dua kamar tidur lainnya dilengkapi pendingin ruangan dengan lantai parket dan pintu geser kaca. Kedua kamar memiliki kamar mandi pribadi, salah satunya adalah kamar mandi terbuka dengan interior yang mewah.

Dimana saja Anda melangkah, Anda akan mendapati kualitas dari dekorasi yang memadukan sisi antik dengan perabotan berkualitas tinggi.

### Detail & Kelengkapan Villa

Bandara (25 mns)  
Lapangan Golf (30 mns)  
Selancar Air (2 km)  
TV  
TV Satelit  
DVD  
Stereo set  
Internet  
Brankas  
AC  
Double bed  
Persawahan  
Bilyar

### Jarak ke Lokasi-lokasi Menarik

<b>Restoran</b>	(My Warung, Warung Kunara, La Casetta Bali, Monsieur Spoon, Suseria, Nook, Habitual, Barbacoa, Sardine, Metis, Da Maria dll...): 5 menit berjalan kaki - 5 menit kendaraan bermotor
<b>Minimart</b>	(Local shop, Circle K, Mini Mart, Sindy): 5 – 10 menit berjalan kaki
<b>Pusat Belanja</b>	Oberoi Street: 10 menit berjalan kaki
<b>Farmasi</b>	(Guardian, Kimia Farma): 5 menit kendaraan bermotor
<b>Supermarket</b>	(Pepito, Popular Deli, Frestive): 2 – 5 menit kendaraan bermotor
<b>Spa</b>	(Antique, Kunara, Aliya, Chintya,): 2 – 5 menit kendaraan bermotor
<b>Gym, Yoga, Pilates</b>	(Umalas Pilates, Canggu Club, Desa Seni, Canggu Studio): 2 – 10 menit kendaraan bermotor

- Pantai** (Petitenget, Batubelig, Kudeta): 10 menit kendaraan bermotor
- Hiburan Malam** (Mirror, La Favela, Mint): 5 – 10 menit kendaraan bermotor
- Beach Club** (W, La Laguna, Potato Head, Kudeta): 5 – 10 menit kendaraan bermotor